

**ABSTRAKSI**  
Fakultas Psikologi  
Universitas Medan Area  
Oktober 2011

**Siti Maimunah : 07.860.0282**

**Kecemburuan dalam Relasi Heteroseksual yang Memiliki Pacar Idola Remaja**

**(x + 320 halaman + 10 tabel + 9 lampiran)**

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui kecemburuan wanita yang memiliki pacar idola remaja. Responden berjumlah tiga orang. Teknik pengumpulan data adalah wawancara dan observasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor penyebab munculnya kecemburuan pada Dina (responden I) adalah kecurigaan, iri, kehadiran mantan pacar, kesibukan pasangan, perasaan dan waktu. Berikutnya pada Kak Ulfa (responden II) adalah kecurigaan, kepercayaan, iri, kehadiran mantan pacar, kesibukan pasangan, dan ketergantungan yang kuat. Sedangkan pada Lia (responden III) adalah kecurigaan, pengalaman masa lalu, kesibukan pasangan, kurang pergaulan, dan kurang percaya diri. Gambaran kecemburuan yang ada pada Dina (responden I) adalah sukar menjadi teman hidup, rasa takut yang berlebihan, memiliki respon negatif, sinis, memiliki tempramen marah, dan mementingkan diri sendiri. Gambaran kecemburuan pada Kak Ulfa (responden II) adalah tidak mempunyai penguasaan diri, rasa takut yang berlebihan, memiliki respon negatif, sinis, kesulitan menerima tanggungjawab dan mementingkan diri sendiri. Sedangkan Lia (responden III) tidak mempunyai penguasaan diri, mempunyai rasa rendah diri, rasa takut yang berlebihan, memiliki respon negatif, sinis, dan memiliki tempramen marah. Dampak positif dari kecemburuan yang ada pada Dina (responden I), Kak Ulfa (responden II) dan Lia (responden III) yaitu meningkatkan rasa sayang dan membuat pasangan termotivasi untuk merubah tingkah lakunya yang membuat kekasihnya cemburu. Dampak negatif dari kecemburuan yang ada pada Dina (responden I) yaitu posesif atau takut kehilangan, membuat pacar menjadi bosan dan malas, dan memberikan pengaruh buruk terhadap hubungan. Dampak negatif dari kecemburuan pada Kak Ulfa (responden II) yaitu mudah marah, dan melakukan tindak kekerasan. Sedangkan pada Lia (responden III) dampak negatif kecemburuannya adalah menjadi tidak percaya diri, sedih berkepanjangan, dan menimbulkan kebencian.

**Kata Kunci : kecemburuan, relasi heteroseksual, idola remaja.**